



JOSEPH PREZIOSO/AFP VIA GETTY IMAGES

## Mobilisation en faveur des assassins, des violeurs et des décapiteurs de bébés

- Mihailo S. Zekic
- [27/12/2023](#)

La nouvelle s'est répandue dans le monde entier : le Hamas abattait, poignardait, brûlait, torturait, violait, décapitait et enlevait des Israéliens. Le monde a réagi. Des foules se sont massées dans les grandes villes occidentales pour faire entendre leur voix. Des milliers et des milliers de personnes ont scandé des slogans et brandi des drapeaux en signe de solidarité avec ceux qu'ils considéraient comme des opprimés.

Il s'agissait d'une solidarité non pas pour les familles israéliennes dont les vies ont été marquées ou anéanties—mais pour le Hamas, l'auteur de ces actes.

PT\_FR

Un grand nombre de personnes *ont acclamé et célébré* le pogrom du Hamas. Au lendemain de l'attaque, il ne s'agissait même pas de manifestations contre les représailles israéliennes, parce qu'il n'y avait pas eu de représailles.

Des jeunes hommes enjoués ont brandi leur téléphone, montrant des photos de corps juifs maculés de sang. Les gens ont distribué des friandises dans les rues. Environ 30 000 personnes ont défilé dans le centre de Londres en scandant : « Ô Juifs, l'armée de Mahomet est de retour. »

À Montréal, au Canada, des centaines de manifestants ont défilé dans la ville en direction du consulat d'Israël. Sarah Shamy, porte-parole du Mouvement de la jeunesse palestinienne, a refusé de condamner les actes de violence commis par le Hamas le 7 octobre, les qualifiant de résistance.

À New York, le 13 octobre, des milliers de manifestants ont rempli Times Square en scandant « Libérez la Palestine. » D'autres, dont deux parlementaires de l'État de New York, se sont massés devant la résidence du leader juif de la majorité sénatoriale, Chuck Schumer, à Brooklyn.

De nombreux manifestants étaient d'origine moyen-orientale et islamistes, mais beaucoup ne l'étaient pas. Certains étaient des agitateurs d'extrême gauche. Une manifestation à New York a été parrainée par les Socialistes démocrates d'Amérique.

Des manifestations avaient déjà suivi des affrontements israélo-palestiniens, mais ces manifestants ne réagissaient pas à un raid israélien à Jénine, à la destruction au bulldozer de la maison d'un kamikaze ou à un affrontement sur le mont du Temple.

Ils répondaient à une organisation terroriste internationalement reconnue qui avait envoyé plus d'un millier d'hommes pour décapiter des bébés, assassiner des grands-mères, diffuser des vidéos de victimes de viols encore ensanglantées et crier "Allahu akbar !".

Pourquoi cette haine particulière pour les Juifs ? Le centre de Londres n'a pas accueilli 30 000 manifestants pour soutenir le Soudan (qui est en guerre civile) ou l'Arménie (qui vient de perdre le Haut-Karabagh au profit de l'Azerbaïdjan). Ces manifestants s'en prennent aux Israéliens parce qu'ils sont juifs.

Depuis des années, des groupes comme les Antifas et le *Black Lives Matter* affirment qu'ils « combattent le fascisme » au sein de la société occidentale. Pourtant, l'un des principaux objectifs du fascisme était de tuer des hommes, des femmes, des enfants et des bébés juifs innocents et sans défense—et ces gauchistes radicaux les applaudissent énergiquement. Le jour du massacre, la cellule du *Black Lives Matter* à Chicago a posté sur les réseaux sociaux l'image d'un parapente avec un drapeau palestinien et le slogan « I stand with Palestine » (*Je suis solidaire avec la Palestine*). À l'université de Harvard, 34 organisations étudiantes ont signé une pétition déclarant qu'elles « tiennent le régime israélien pour entièrement responsable de toutes les violences en cours ».

Les États-Unis, l'Union européenne et d'autres gouvernements occidentaux envoient chaque année des millions de dollars à des groupes palestiniens, tout en sachant que cet argent est détourné à des fins de meurtre et de terrorisme. L'Assemblée générale des Nations unies attaque Israël plus que tout autre pays. L'année dernière, elle a adopté 15 résolutions contre Israël, soit plus que contre les 193 autres nations du monde réunies. Elle n'en a adopté que six contre la Russie, qui venait de lancer la plus grande guerre européenne depuis la Seconde Guerre mondiale. Elle n'en a adopté aucune contre la Chine, qui commet un véritable génocide contre les musulmans.

Les gens affirment qu'ils ne détesteraient pas Israël s'il cessait d'occuper les régions à majorité musulmane et s'il instaurait une « solution à deux États ». Mais ce que vous voyez en Israël est la « solution à deux États ». Israël n'a pas « occupé » Gaza depuis 2005, date à laquelle il a cédé ce territoire. Aujourd'hui, le Hamas contrôle le gouvernement, l'économie, la politique étrangère, la sécurité des frontières, la police et les militants du territoire. En réponse au terrorisme, Israël a bloqué l'entrée de biens et de ressources à Gaza, mais a également laissé entrer des milliards de dollars d'aide humanitaire et d'infrastructures. Il a permis aux habitants de Gaza d'avoir accès à l'eau et à l'électricité. Il a même permis au Qatar, bailleur de fonds notoire des groupes terroristes djihadistes, de travailler en tant qu'intermédiaire et d'entrer à Gaza. Il a donné à des milliers de Gazaouis des permis de travail en Israël. Gaza veut être reconnue comme un État, mais ne veut pas reconnaître Israël. Il veut une *solution à État unique*. « De la rivière à la mer, la Palestine doit être libre » signifie l'extermination ou l'expulsion des Juifs et l'établissement d'une théocratie islamiste.

Les personnes qui soutiennent les Palestiniens et leur terrorisme le savent.

Pourquoi cette haine irrationnelle des Juifs ? Pourquoi a-t-elle surgi, s'est calmée et a resurgi à maintes reprises au cours de l'histoire ?

« Les Juifs descendent de Juda, qui n'est qu'une des 12 tribus d'Israël », explique Richard Palmer de la *Trompette*. « La Bible indique clairement que Dieu a un rôle pour toutes ces tribus—et Satan déteste toutes ces tribus. Mais il y a encore quelque chose d'unique dans le plan de Dieu pour Juda. »

« Dans la Genèse, Dieu a fait une grande double promesse à Abraham après que le patriarche eut démontré son obéissance. Cela incluait la promesse de la grâce : “Toutes les nations de la terre seront bénies en ta postérité, parce que tu as obéi à ma voix” (Genèse 22 : 18). Ici, dans le cadre de Son plan d'offrir le salut à toute l'humanité, était la garantie de Dieu, qu'un Messie viendrait en tant que descendant d'Abraham. » [...]

« Cela touche au cœur de la haine que Satan a, pour les Juifs physiques. Dans cette race, il y a une vision de Dieu qui travaille avec tous les gens et les invitait tous dans Sa Famille. Satan déteste passionnément ce plan ! »

La raison pour laquelle l'antisémitisme existe n'est pas due aux dizaines de milliers de militants dans les rues de Londres et de Sydney. Elle n'est pas due aux groupes de haine gauchistes ou des cellules terroristes islamistes qui endoctrinent leurs partisans. Ce n'est même pas à cause d'hommes de l'ombre qui contrôlent les politiques et les narratifs dans les coulisses. Ce mal existe parce que Satan existe. Et tant que l'humanité n'aura pas pris conscience de ce fait, l'antisémitisme ne disparaîtra pas. Heureusement, comme le prophétise Apocalypse 20 : 1-3, Dieu mettra fin aux émissions antisémites de Satan—et ce, bientôt.